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VERBALE Nr. 05 Direttivo del Comitato di Quartiere della Conca - Mandato V 

Data:  09/10/2023 ora di inizio: 20:30 ora di fine: 23.00 

presso la saletta sita in via I Maggio a Thiene, si è tenuto il Comitato di Quartiere della Conca per discutere il 
seguente ordine del giorno: 
 
1. approvazione del verbale seduta precedente (allegato); 
2. relazione del presidente attività del periodo riguardo incontro Associazione dei Presidenti del 25 
settembre, per la rotonda via dei Quartieri \ via Valsugana; 
3. gruppo di interesse SICUREZZA (viabilità stradale, ordine pubblico, ...): relazione del Rappresentante 
Viabilità e Sicurezza Giovanni Rizzi in merito all'incontro con l'A.C. , tenutosi giovedì 05/10/23; presentazione 
\ aggiornamento dell'attività in corso; 
4. gruppo di interesse SOSTENIBILITÀ (campo energetico, osservazioni settore urbanistico, servizi, ambiente 
ed ecologia, ....):  presentazione \ aggiornamento dell'attività in corso; 
5. gruppo di interesse SOCIALE (approfondimento delle attività che il comune sviluppa a favore 
dell'integrazione e benessere dei cittadini, sostegno agli indigenti, attività di animazione della vita sociale e 
culturale dei cittadini: presentazione \ aggiornamento dell'attività in corso; 
6. pianificazione assemblea di quartiere: entro l'anno oppure in primavera? Dove? 
7. varie ed eventuali. 
 
Sono presenti alla riunione, in qualità di Consiglieri, i Signori: 

  Presente 

RIGONI GIAN RICCARDO Presidente √ 

PASQUALOTTO NICOLETTA Vicepresidente √ 

PERLINI RENATO  Segretario √ 

MARTINI LUCA Tesoriere √ 

RIZZI GIOVANNI Commissione viabilità e sicurezza Arriva ore 21.00 

ARNALDI GIUSEPPE Consigliere √ 

BALASSO MIRELLA Consigliere √ 

BINOTTO LORENZO Consigliere √ 

CAVEDON LUCA Consigliere Assente giustificato 

FIOCCO GIANNANTONIO  Consigliere √ 

MARTINI GERMANO Consigliere √ 

PANOZZO LINO Consigliere √ 

RAMON PATRIZIA Consigliere √ 

SACCARDO LORELLA Consigliere √ 

TODESCO ROBERTO Consigliere √ 

 
Presiede Rigoni Gian Riccardo, verbalizza Perlini Renato. 
 
Germano Martini, a cappello della riunione, menziona la seguente massima: “L’uomo intelligente risolve i 

problemi. L’uomo saggio li evita. L’uomo stupido li crea… e se il mondo è pieno di problemi, un motivo ci 
deve pur essere.” (Albert Einstein) 
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Intervento di un cittadino residente in via Dell’Eva (come previsto la prima mezz’ora è aperta al pubblico). 

• Segnala la presenza di ragazzi e di un adulto (genitore) che giocano a calcio nel giardino “Anna Frank” in 
modo così irruento da danneggiare la recinzione e mettere a repentaglio – con le pallonate fuori campo 
- la sicurezza di eventuali persone circolanti in moto o in bicicletta. 

• Segnala inoltre la velocità elevata e pericolosa con cui le auto sfrecciano nelle ore di punta provenendo 
da C.so Campagna per dirigersi verso via De Muri. Chiede venga collocato un rallentatore. A ciò si 
aggiunge la disposizione laterale di aree di sosta, in cui parcheggiano anche furgoni che restringono le 
carreggiate nel tratto a doppio senso di circolazione e che ostacolano la visuale a chi deve uscire con 
l’auto dalla rispettiva proprietà. Propone che vengano più accortamente ridefinite le aree di sosta.  

1. Approvazione del verbale seduta precedente (05/09/2023) 
La seduta prosegue con i soli componenti il Comitato di Quartiere. Il verbale della seduta precedente viene 
approvato all’unanimità. Viene precisato inoltre in “A.C.Q.”  l’abbreviativo dell’Associazione Comitati di 
Quartiere (altrimenti citata nei verbali precedenti come “Associazione Presidenti”).  

2. Relazione del presidente attività del periodo. 
Il Presidente Rigoni comunica quanto segue: 

• Riunione del 25 Settembre dell’Associazione Comitati di Quartiere:  

1^ Parte con presenza del Consigliere Delegato Dr Vecelli, nella quale sono stati esaminati i seguenti 
punti: 

1. Proposta della ‘’Giornata ecologica’’ da tenersi in primavera, in tutti i quartieri, finalizzata alla 
sensibilizzazione al corretto recupero e smaltimento dei rifiuti. Ogni comitato opererà, con 
attrezzatura messa a disposizione da AVA (Greta) in propri punti del quartiere da definire 
eventualmente assieme all’ufficio ecologia. 

2. Iniziativa “Vicinato Solidale”: costituzione gruppi di persone che operino per contrastare il senso 
di isolamento dei cittadini. No armi, no ronde, formazione da parte della Prefettura. Il progetto 
sarebbe coordinato dal Sig. G.  L.. La proposta non può partire dal Comune, bensì, in questo caso, 
dai Comitati.    A.C.Q., per capire meglio, ha convenuto di incontrare il Sig. L. proponendo la data 
del 13 novembre 2023 (da comunicare al Consigliere Delegato Vecelli). I contenuti della proposta 
verranno poi discussi nei singoli Comitati di Quartiere. 

3. Revisione dello Statuto dei Comitati per quanto concerne il “conflitto di interessi”: 

l’Amministrazione Comunale ci trasmetterà una possibile bozza del ‘’punto’’. In ogni caso, per 

avallare la variazione, manca ancora il settimo quartiere. 

4. Commissione Viabilità e Sicurezza: per costituire la commissione manca ancora un 

rappresentante per la ‘’non abilità’’ (in carrozzina); individuato il rappresentante da parte 

dell’Amministrazione Comunale il punto ‘’passerà per il Consiglio Comunale; l’obiettivo è la 

chiusura del processo entro fine ottobre. 

5. Elezioni quartiere San Vincenzo: il Comune non ha ancora pianificato le nuove elezioni presso il 
quartiere essendoci altre priorità. Pertanto, nel frattempo, i 6 Comitati costituiti non faranno la 
richiesta di accesso ai dati ipotizzata al punto 2. del Verbale precedente incontro del 05/09/2023. 

6. Orari Eventi e Sagre: preso atto che molti Consiglieri dei Comitati fanno parte delle varie 

organizzazioni degli eventi, i Presidenti hanno sollevato la necessità di avere un orario più esteso. 

L’ideale sarebbe almeno fino a mezzanotte. È necessario, in ogni caso, che la Giunta Comunale 

preveda un regolamento di coordinamento degli eventi in città. 
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7. Palestra: lavori a rilento; per il Parco Sud la concessione/gestione non è ancora stata rilasciata 

dall’Amministrazione Comunale.  

2^ parte dell’incontro A.C.Q. , senza la presenza del Consigliere Delegato Dr Vecelli. E’ stato definito 
quanto segue: 

a) Approvato all’unanimità il verbale riunione precedente del 29/06/2023 
b) Il contributo comunale di 700 € per le attività 2022 dei Quartieri è stato erogato e incassato. 100€ 

per ognuno dei 7 comitati attivi e riconosciuti nell’anno 2022. Con la consegna si sono 

compensate le spese 2023 pari a 32€ per la sala (marche da bollo contratto sede di Via Primo 

Maggio, spesa sostenuta da Santo Lampertico) e sito web rinnovo 2023 /2024 spesa sostenuta 

48,79€  dal nostro Comitato.  Qui di seguito quanto consegnato:  Cappuccini 87,00€; Ca’ Pajella, 

Centro, Rozzampia 86,50€; Santo Lampertico 118,50€; Conca 135,00€  e 100€ al Comitato San 

Vincenzo (non usufruisce al momento del sito e della sala). 

o Fissata data prossimo incontro A.C.Q. : lunedì 13 novembre 2023. Sono previsti 45 minuti con il 
Sig.  L. (dalle ore 20,00). 

o Non è stato discusso il richiamo del Sindaco (in data 20 luglio) a prestare attenzione alle 
questioni sociali. 

o Non è ancora stata esaminata l’opportunità di utilizzare il sito del Comune per la pubblicazione 
dei verbali dei Comitati di Quartiere. 

4. Gruppo di interesse Viabilità e Sicurezza (viabilità stradale, ordine pubblico, ...): presentazione / 
aggiornamento dell'attività in corso 

Interviene Giovanni Rizzi, Rappresentante Viabilità e Sicurezza e presenta quanto discusso nel rispettivo 
Gruppo di Interesse. 

• Il Gruppo di interesse si è denominato “VI-ABILI” 

• Gli ambiti di interesse riguardano viabilità, sicurezza stradale e sicurezza dei cittadini in generali. 

• Viene espresso il riconoscimento che la richiesta di incontro con l’Assessore ai Lavori Pubblici Zavagnin è 

stata subito accolta. Tale incontro si è svolto in data di giovedì 16/10 ed è stato esaminato in particolare 

il punto riguardante la Rotonda fra via Valsugana, via Val Cismon e via dei Quartieri. E’stato sviluppato 

uno studio di fattibilità in collaborazione tra Ufficio Tecnico Comunale e il Consigliere Comunale Ing. 

Alberto Corrà. L’ipotesi prevede un passaggio pedonale rialzato in via val Cismon in prossimità della 

rotonda; l’eliminazione di quello in via dei Quartieri lato sud (che attualmente trova un muretto privato 

alla sua estremità ovest); l’allungamento dello spartitraffico su via Valsugana, per costituire una 

piattaforma intermedia di sicurezza nel rispettivo esistente passaggio pedonale; la disposizione di paletti 

di delimitazione lungo la striscia pedonale nel quadrante N-O della rotonda, al fine di migliorare la 

sicurezza nell’attraversamento di via dei Quartieri lato nord. (Soluzione più idonea e definitiva sarebbe 

acquistare presso la Diocesi di una striscia del parco Baden Powell, ma la trattativa di acquisto potrebbe 

rivelarsi complicata e allungare i tempi). 

A quanto sopra si aggiunge l’ipotesi di disporre un semaforo a chiamata per il passaggio pedonale 

esistente su via dei Quartieri all’altezza dello sbocco pedonale dal parco Santa Rita, in prossimità di via 

Stella Alpina. Tale semaforo contribuirebbe a costituire deterrente per l’elevata velocità delle auto. 

Le proposte formulate appaiono ragionevoli e fattibili in tempi e a costi contenuti. 
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• Altri punti su cui si sta concentrando il Gruppo VI-ABILI e che potranno essere presentati alla prossima 

Assemblea di Quartiere 

a) City web: mancano risposte 

b) Passaggio pedonale di via Marconi allagato 

c) Strettoia di via Rasa: vendita De Longhi, progetti allargamento strada? 

d) Mancano controlli nei parchi (trovate siringhe in Parco Santa Rita 

e) Hotel Torrino: ci sono progetti? 

f) Ripristino su vigile di Quartiere 

g) Via San Gaetano: spostare la pista ciclabile sulla destra, in modo da ricollegarsi con la pista fronte 

scuole Ferrarin. 

5. Gruppo di interesse SOSTENIBILITA' (campo energetico, osservazioni settore urbanistico, servizi, 
ambiente ed ecologia, ....):  presentazione / aggiornamento dell'attività in corso 

 
Il consigliere Luca Martini presenta le deduzioni dell’incontro del Gruppo Sostenibilità tenutosi in data 
25/09. 

• Gli ambiti di cui si occuperà il gruppo sono: energetico; ambientale ed ecologico; urbanistico; servizi 

• Definizione di sviluppo sostenibile: “…è quello sviluppo che consente alla generazione presente di 
soddisfare i propri bisogni senza compromettere la possibilità delle generazioni future di soddisfare i 
propri.” 

• Viene data traccia del perimetro di focalizzazione del gruppo, per ciascuno degli ambiti individuati: 

Ambito energetico Opportunità: Comunità energetica 

Ambito ambientale ed 
ecologico 

Qualità di gestione della risorsa Acqua 
Qualità di gestione dei Rifiuti 

• Produzione del rifiuto 

• Gestione del rifiuto 

Ambito urbanistico • Qualità di Gestione delle Isole Ecologiche 

• Qualità di Gestione Aree Verdi 

• Posizione antenne – controllo onde elettromagnetiche 

Ambito Servizi Da distinguere i servizi alla persona che rientrano nel Gruppo di 
Interesse Sociale 

 

• Vengono delineate prossime attività: 
a) Analizzare il Regolamento per la Sostenibilità Ambientale del Comune di Thiene, come possibile 

documento di riferimento 
b) Incontrare il Consigliere Comunale Carlo Gecchelin per un approfondimento sul tema delle 

Comunità Energetiche 
c) Per ciascuno degli ambiti sopra definiti, individuata lista di dati da richiedere – tramite Presidente 

Rigoni - alla Amministrazione Comunale per poi procedere ad analisi. 

6. Gruppo di interesse SOCIALE (approfondimento delle attività che il comune sviluppa a favore 
dell'integrazione e benessere dei cittadini, sostegno agli indigenti, attività di animazione della vita sociale 
e culturale dei cittadini: presentazione \ aggiornamento dell'attività in corso 
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Individuate due ambiti di attenzione e relative problematiche/opportunità: 

• Inclusione e coesione (Anziani soli e/o non autosufficienti; Ragazzini senza presidio e senza iniziative 

di animazione; attività di assistenza a indigenti / immigrati; emergenza Ucraina) 

• Vita sociale e culturale (Apertura Aula Studio; Valorizzazione, utilizzo piastra/arena spettacoli; 

Gestione orari degli eventi all’aperto; Iniziative del Comune per le pari opportunità) 

Obiettivo: individuare le correlazioni con i seguenti progetti / richieste di finanziamento riguardanti il Comune 
di Thiene e Comuni limitrofi; progetti per i quali il Comune di Thiene si pone come capofila: 

• Rafforzamento dei servizi sociali a favore della domiciliarità. Rispondere all’aumentato fabbisogno di 

servizi per il sostegno domiciliare ad anziani e persone non autosufficienti, prevalentemente a 

gestione autonoma degli enti comunali. 

• Percorsi di autonomia per persone con disabilità 

• Riqualificazione del complesso di palazzo Cornaggia per lo sviluppo dei servizi sociali, culturali ed 

educativi 

• Sostegno alle capacità genitoriali e prevenzione della vulnerabilità delle famiglie e dei bambini. 

A quanto sopra si aggiungono: 

• il progetto «Educazione al senso civico» del Comune di Thiene, che si propone di integrare diverse 

iniziative scolastiche e risorse dell’ULSS7. Da verificare quanto possa affrontare la problematica dei 

ragazzi a zonzo senza presidio. 

• Le attività di volontariato portate avanti da AUSER e CARITAS (da comprendere per poter 

eventualmente comprendere rispettive richieste di appoggio). 

• Il progetto “Tenda di Abramo” per profughi ucraini (prosegue?) 

Per quanto concerne l’ambito “Vita sociale e culturale”, sono da esaminare e approfondire: 

• Il regolamento per l’assegnazione e l’utilizzo di immobili comunali 

• Ufficio Eventi: modulo di richiesta manifestazioni 

• Sportello Donna 

Sono state poste all’ Assessorato ai Servizi Sociali le seguenti domande, alle quali, periodo sono state date le 
seguenti rispettive risposte: 

Quanti sono gli anziani seguiti dal Comune e/o  
da associazioni volontarie tipo AUSER? 

Gli anziani seguiti dal Comune sono 316, di cui 63 
fruiscono del servizio di trasporto da parte AUSER ; non 
noto quanti seguiti direttamente da AUSER. 

Quali sono i ‘numeri’ e le modalità di afflusso  
degli immigrati dai centri di accoglienza? 

una cinquantina di persone accolte nel circuito del S.A.I. 
- Sistema di Accoglienza e Integrazione (capofila  
Comune di Marano) 
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La «Tenda di Abramo», nata per gli immigrati  
ucraini, è tuttora attiva ed estende l’attività  
anche ad altri popoli? 

Patto con il Comune di Santorso per l’accoglienza diffusa 
2023/24 in prosecuzione del progetto «La Tenda di  
Abramo» 

Scorrendo i progetti previsti nel nostro comune  
(PNRR) ne sono già partiti, quali i primi a  
partire e per quando è prevista la attivazione?  
Riguardo agli obiettivi che dovranno  
raggiungere in che modo poi gli stessi saranno  
misurabili? 

Per altri progetti si rimanda al sito del  
Comune di Thiene 

 

7. Pianificazione assemblea di quartiere: entro l'anno oppure in primavera? Dove? 

Pareri diversi, ma a maggioranza si è deciso di tenerla (senza la partecipazione della A.C. in una delle due 
date di giovedi 23/11 oppure lunedi 27/11 a seconda della disponibilità della sala (si punterà alla Sala del CFP 
Saugo per motivi logistici e di organizzazione). Si presenterà l’articolazione del Comitato in tre “Gruppi di 
Interesse”  e ciascun Gruppo presenterà i punti “più caldi”. Verrà dato spazio alla gente di segnalare/suggerire 
situazioni ed esigenze, possibili azioni. 

Prossimi passi: 

• inoltrare al Presidente Rigoni ulteriori domande da presentare all’ A.C. 

• preparare le presentazioni in forma idonea alla esposizione nell’Assemblea di Novembre, redatte su 

unico schema .ppt, con uguali colori e caratteri. Tale presentazioni dovranno essere pronte per 

esame nel corso della prossima riunione del Comitato, fissata per lunedi 06/11 

 

 

8. Varie ed eventuali 

Non emerse / discusse 

 
 

 
 

 
Il Presidente del Direttivo  Il Verbalizzatore 
Gian Riccardo Rigoni Renato Perlini  


